

Männer.leben

Einladung zu zwei Vorträgen für Männer

reformierte
kirche uitikon



zum Thema

Künstliche Intelligenz

Ref. Kirchgemeindezentrum, Zürcherstr. 61, im Üdiker-Huus, 1. Stock

Mittwoch, 10. Mai 2023,
19:30 – 21:30 Uhr

Allgemeine Einführung:
KI und was die Bevölkerung
zu KI denkt

Markus Christen, lic. phil. nat., PD Dr. sc.
ETH Zürich und Geschäftsführer UZH Di-
gital Society Initiative und Leiter DSI Digi-
tal Ethics Lab, wird uns durch die beiden
Abende führen.

Mittwoch, 24. Mai 2023,
19:30 – 21:30 Uhr

Vertiefung:
Diskussion zu KI in der
Medizin anhand eines
fiktiven Zukunftsszenarios



Anschliessend an die Vorträge: Abend-
Apéro und gemütliches Zusammensein.

Eintritt frei

Anmeldung erforderlich bis Montag, 8. Mai über das auf unserer Homepage www.refkirche-uitikon.ch geschaltete Formular. Besten Dank!

Künstliche Intelligenz

Im Alten Testament steht bei den Sprüchen geschrieben: „Vertraue auf den HERRN von ganzem Herzen, und verlass dich nicht auf deinen eigenen Verstand. Erkenne IHN auf allen deinen Wegen, dann wird ER deine Pfade gerade machen.“

Neuste Fassung 2023: „Vertraue auf KI von ganzem Herzen, und verlass dich nicht auf deinen eigenen Verstand. Erkenne KI auf allen deinen Wegen, dann wird KI deine Pfade gerade machen.“

KI, die künstliche Intelligenz von Maschinen und Computern, ist in den vergangenen Jahren immer mehr in den Mittelpunkt des Interesses gerückt und sie wird das Leben der Menschen in Zukunft verändern. Zielsetzung einer starken KI ist es, dass die Menschen und ihre Maschinen ein gegenseitiges Verständnis und Vertrauen aufbauen können.

Ist KI der neue Gott? KI wird's schon machen, wenn wir nicht weiterwissen. Doch: Ist KI verlässlich und behütet sie mich vor Schaden? Gibt es ethische Leitlinien im Umgang mit KI? Die Ethik will Voraussetzungen schaffen, dass sich in der KI das Gute und Schöne zu Gunsten aller Menschen durchsetzen kann. Darüber machen wir uns an diesen zwei Abenden Gedanken und gehen auf Spurensuche.